

奈商だより

自分新発見！夢、奈商で！

志高く 輝け 翔ばたけ 奈商生

令和元年度版

第4号

令和元年7月25日発行

北海道奈井江商業高等学校



奈商祭第1日目

躍動感あるパフォーマンスと
素敵な歌声で観客を魅了

7月20日(土)・21日(日)に第63回奈商祭を開催しました。今年度のテーマは「New Story、New Piece！光輝け奈商生 ～私たちが創り出す笑顔で溢れるその時間を～」です。このテーマには、「仲間たちと協力し、新たな取組を行いながら、みんなが笑顔になれるような学校祭を創りたい」という生徒たちの思いが込められています。

1日目は、生徒会執行部によるオープニングビデオ上映で始まる開祭式を皮切りに、各クラスのステージ発表、有志生徒12組がステージ発表するMJ(ミュージックジャム)、全校生徒による「よさこいソーラン」の演舞を披露しました。

開祭式では、生徒会執行部の生徒たちが青鬼に次々と襲われるというオープニングビデオが上映され、場内が笑いに包まれた中、生徒会長の安達悠人さんから、今年度のポスターデザインを考案した3年藤原みずずさん、ステージ壁画デザインを考案した木村愛姫さんへ賞品が手渡されました。

クラス発表では、1年生が「リズム天国」をテーマとしてバリエーションに富んだダンスパフォーマンスを、2年生が「今輝全力」をテーマとしてオリジナルミュージックビデオやバカッコイイ日常を撮影したビデオと躍動感溢れるダンスパフォーマンスを、3年生が「Dステ」をテーマとしてミュージックステーション風に華麗なダンスパフォーマンスを次々と披露しました。

MJでは、有志生徒12組によるダンスパフォーマンスや歌唱を次々に披露し、会場を沸かせました。なお、観覧いただいた保護者、生徒、教職員による審査が行われ、上位5組が2日目のアンコールステージに立ちます。

また、よさこいソーランの演舞では、会場を特別養護老人ホーム「やすらぎの家」前の駐車場に移して、利用者の方々、地域の方々、こども園の幼児、保護者の方々が観覧する中、調和のとれた力強い踊りを披露しました。



よさこい演舞



開祭式



クラス発表(1年)



クラス発表(2年)



クラス発表(3年)



MJ (> -Archer's -)



声援を送る生徒たち



MJ(おたまじゃくし)



MJ(マタタビ、キメてます。)



MJ (FAKE)

8月の行事予定

8月9日(金)	職員定期健康診断	8月25日(日)	ないえ産業まつり
8月13日(火)	学校閉庁日(～15日)	8月29日(木)	前期期末考査(前日)
8月19日(月)	全校集会、第2回基礎力診断テスト	8月30日(金)	前期期末考査(1日目)



奈商祭第2日目

多彩な模擬店とお楽しみ抽選会でおもてなし

2日目は、天候にも恵まれ、予定どおり校舎の前庭での開催となりました。12:00から15:00まで一般公開とし、会場内では、各クラス及びPTAによる模擬店、MJアンコール、来場者様及び生徒向けのお楽しみ抽選会、餅まきを行い、夜の打ち上げ花火でフィナーレとなりました。

模擬店では、カレーライス、フランクフルト、フライドポテト、焼き鳥、鯛焼き、クレープ、フルーツ飴、綿飴、トロピカルジュース、各種清涼飲料水といった飲食物を提供したほか、ヨーヨー釣り、スーパーボールすくい、射的といったお楽しみコーナーも設置し、多くの来場者の方で賑わいを見せました。

MJアンコールでは、1日目のMJに出場した12組のうち、審査結果の上位5組が一般公開のステージ上に立ち、躍動感のあるダンスパフォーマンスと迫力のある歌声や生演奏を披露し、来場者の方々から大きな拍手喝采をいただきました。

また、お楽しみ抽選会では、受付時に配布した団扇に付された番号が抽選で選ばれ、当たった方々には賞品が手渡されました。

こうして、ご来場くださりました地域の方々、保護者の方々のおかげによりまして、笑顔で溢れる最高の奈商祭とすることができました。誠にありがとうございました。



模擬店(1学年)



模擬店(2学年)



模擬店(3学年)



餅まき



抽選会



MJアンコール(さわ)



MJアンコール(吹奏楽部)

ふれあいまつりに協力

7月6日(土)に奈井江駅前広場で第19回ないえふれあいまつりが開催され、本校の生徒がお手伝いでイベントに協力しました。

協力したのは、有志生徒14名で、イベント会場の準備をはじめ、縁日屋台で提供されるみそおでんの下ごしらえ、石窯ピザづくり、フランクフルト焼きや、抹茶と和菓子のおもてなし、揚げパンの販売などに携わりました。

生徒たちは、暑い中、イベントの係の方々と上手にコミュニケーションを図りながら、それぞれ自分の役割を懸命にこなすとともに、ご来場くださったお客様へも素敵な笑顔で対応し、イベントを大いに盛り上げました。

また、スペシャルライブに出演した本校3年の小野彩和さんは、ギターを弾きながら素敵な歌声を披露し、観客を魅了しました。



石窯ピザづくり



おでんの下ごしらえ



抹茶と和菓子の提供



フランクフルトの販売

税について学ぶ

7月4日(木)5・6校時、外部から講師の方をお迎えし、1年生を対象とした租税教室を行いました。

講義を通して税金の役割、種類、課税方法の違いなどについて学んだ後、グループに分かれ、税収を増やす工夫や未来における国の財政案を考える演習に取り組みました。



講義の様子



グループ演習の様子

性について学ぶ

6月27日(木)5校時、たきかわ産科婦人科クリニック院長 西村恒則様をお迎えし、1年生を対象とした性講話を行いました。

生徒たちにとって、性の正しい知識や情報を理解するとともに、異性を大切にする姿勢や生命の尊さを真剣に考える貴重な時間となりました。



講義の様子